

DIRECTIVES / DIRECTIONS

CLINIQUE MÉDICALE TEMPORAIRE / TEMPORARY MEDICAL CLINIC

4141, avenue Pierre-De Coubertin Montréal, Québec H1V 3N7



Accueil de la clinique médicale / Medical Clinic Reception Desk

À partir de l'Avenue Pierre-De Coubertin / From Pierre-De Coubertin Avenue

Prendre la porte au 4141 Pierre-De Coubertin et se diriger vers la gauche. L'accueil de la clinique médicale temporaire sera devant vous.

Head for the door at 4141 Pierre-De Coubertin then turn left.
The temporary clinic reception desk will be in front of you.



Directives – Clinique médicale temporaire INS Québec

Directions – INS Québec Temporary Medical Clinic

À partir de la station de métro Pie-IX / From the Pie-IX metro station

En sortant des tourniquets, suivre les indications vers le Stade olympique. Après les casiers oranges, prendre les escaliers à votre droite en direction de l'accueil de la clinique temporaire.

Coming out of the turnstiles, head towards the signs for the Olympic Stadium.
After the orange lockers, take the stairs on your right towards the temporary clinic reception area.



À partir du Stationnement P2 / From P2 Parking

Prendre la porte #8 qui se situe directement à votre gauche en entrant dans le stationnement. Ensuite, prendre la porte à votre gauche en direction de l'accueil de la clinique temporaire.

Take door #8, located directly on your left as you enter the parking lot.
Then take the door on your left towards the temporary clinic reception area.

